



## Les 5eD au musée d'Angoulême

publié le 27/06/2022 - mis à jour le 28/06/2022

### Sortie historique

Le jeudi 23 juin 2022, la classe de 5eD est allée visiter le musée d'Angoulême sur le thème du Moyen Age.

Ils ont pu découvrir avec Laïla les collections du musée et comprendre à la fois le travail d'un archéologue et avoir un aperçu de la vie quotidienne dans la résidence fortifiée des comtes d'Angoulême à Andone.



Les élèves ont aussi fait un atelier plastique où ils ont réalisé des blasons en tentant de suivre les règles de l'héraldique.

PS Saurez vous retrouver le blason réalisé par Mr Gomez le professeur de technologie qui accompagnait aussi la classe ?



Atelier musée municipal (blasons) (Vidéo PeerTube)

Atelier au musée municipal d'Angoulême avec réalisation de blasons selon les règles de l'héraldique.

